

Mario Marzo

Pianista

De familia de músicos, obtiene el Premio Extraordinario de Música de la Comunidad de Madrid y Matrícula de Honor en el Conservatorio Superior de Música de Madrid, finalizando con la máxima calificación su formación en la Hanns Eisler Hochschule für Musik de Berlín con Eldar Nebolsin.

Ha actuado como solista junto a la Orquesta de Castilla y León o la Orquesta Sinfónica de Córdoba entre otras, en el Auditorio Nacional de Música, en el Teatro Real de Madrid, en los Teatros del Canal y ha ofrecido recitales para el ciclo Jóvenes Intérpretes de la Fundación Scherzo, la Hammerklavier International Series de Barcelona, en el Steinway Hall de San Francisco y en Berlín, entre otros.

Ha grabado para la Rundfunk Berlin-Brandenburg junto a Thomas Quasthoff, así como recitales de piano y música de cámara para el ciclo “Jóvenes Intérpretes” de Radio Nacional de España y participado en la grabación del último disco de Alberto Iglesias.